

Einladung zur Podiumsdiskussion

Heizungersatz – Öl/Gas oder Erneuerbare Energien?

Welches ist das richtige Heizsystem?

Ölheizung, Gasheizung, Elektroheizung,
Wärmepumpe, Photovoltaik,
Solartherme, Pellet oder Fernwärme?

Energetische, wirtschaftliche und
ökologische Betrachtung



Für EigenheimbesitzerInnen, die ihre Liegenschaft sanieren oder erneuern wollen, für Investoren, Bau- und Energieinteressierte sowie MieterInnen.

Moderation



Sonja Hasler
SRF Moderatorin

Samstag, 7. September 2019
14.00 – 15.00 Uhr

Messe Zürich, Halle 5, Forum 1
Anschliessend Apéro

Teilnahme kostenlos, Anmeldung erwünscht unter
www.bauen-modernisieren.ch

Es diskutieren



Hans Egloff

Nationalrat
Präsident
HEV Schweiz



Christoph Gmür

Leiter
Energietechnik
AWEL Zürich



Beat Gasser

Leiter
Avenegy Suisse /
Informationsstelle
Heizöl



Stephan Peterhans

Geschäftsführer
FWS Fachvereinigung
Wärmepumpen
Schweiz



Andreas Keel

Geschäftsführer
Holzenergie
Schweiz